

Charette**Wilfried Pingaud, mort au combat il y a 12 ans**

Ce jeudi 6 mars à 11 heures, sous un beau soleil sur la place de l'Église, une émouvante cérémonie s'est déroulée devant le monument aux morts du village de Charette, en hommage au maréchal des logis, Wilfried Pingaud. Il a été tué, les armes à la main, le 6 mars 2013 à Tin Keraten au Mali.

L'hommage s'est tenu sous la présidence du maire Francis Surnon et conduite par le chef d'escadron De Roffignac, qui a accueilli le général de corps d'armée Denis Mistral, gouverneur militaire de Lyon et officier général de la zone de défense Sud-Est. Ainsi que le colonel Romain Cassan, chef de corps du 68^e Régiment d'artillerie d'Afrique (RAA), qui a présenté le piquet d'honneur aux autorités. Devant le monument était exposé un canon Caesar, qui avait été récemment baptisé du nom de Wilfried Pingaud. L'éloge du disparu a été lu par son frère d'armes, le maréchal des logis Stéphane Ovize, et a été suivi par le dépôt de la gerbe de l'Amicale du 68^e, de la gerbe de la famille et celle du 68^e RAA portée par les autorités.

La famille du défunt était accompagnée par 25 porte-drapeaux et fanions, ainsi que de très nombreux présidents et représentants d'associations patriotiques, mais aussi par plusieurs officiers. Dans les présents, de nombreux Charetiens assistaient aussi à cette belle mais émouvante cérémonie.

Puis, pour clore cette matinée et faire suite à cette cérémonie, la municipalité conviait toutes les personnes présentes à un sympathique cocktail offert dans la salle communale.



Le canon a été renommé en hommage à Wilfried Pingaud.



Plusieurs porte-drapeaux étaient présents, dont une classe "défense" de l'Azergues.



L'amicale du 68^e a déposé une gerbe.